

Fecha: 14-05-2025

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Preparan diseño la de futura Hospedería del Hogar de Cristo en Castro

Pág.: 3

Cm2: 561,0

VPE: \$ 353.973

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

CRÓNICA



Preparan diseño arquitectónico de futura Hospedería del Hogar de Cristo en Castro

Poco más de 21 usuarios de la filial reciben albergue y alimentación en un local facilitado por el Obispado "San Carlos" de Ancud y que se ubica en el pasaje Monjitas.

En etapa de elaboración por parte del municipio castreño se encuentra el diseño arquitectónico de la nueva Hospedería del Hogar de Cristo.

La propuesta deberá superar su primera valla a través del Ministerio de Desarrollo Social y Familia para acceder a la recomendación satisfactoria y así ir en busca del financiamiento en el Consejo Regional.

El jefe de Operación Social Territorial del Hogar de Cristo,

Leandro Cortés explicó que "se está en proceso de diseño del proyecto para ser ingresado al Gobierno Regional y se incorpora en los tiempos que eso significa, puede ser un año o dos años, porque tiene que tener una aprobación, un RS".

Cortés expresó que una vez visada la propuesta en el nivel central se dará paso a la siguiente etapa consiste en la búsqueda de financiamiento de la futura hospedería.

Sobre este punto señaló que "eso lo presenta el municipio porque es la unidad técnica".

"El proyecto está en proceso de elaboración para ser ingresado

al Ministerio de Desarrollo Social para ser evaluado y después el Consejo Regional pueda decidir si es o no financiable", sostuvo el funcionario.

La inversión de la nueva infraestructura podría representar una inversión superior a los 2 mil millones de pesos.

ALBERGUE

Desde febrero del 2024 el Hogar de Cristo reubicó su funcionamiento en un albergue del Obispado emplazado en el pasaje Monjitas.

Su continuidad fue posible igualmente gracias a la cooperación de la Municipalidad de Castro.

"En ese momento apoyó profundamente para echar a andar la hospedería en el tema más logístico y obviamente todos los trabajadores que no pararon y a pesar del trauma (por el incendio) siguieron trabajando y sirviendo a las personas que están en calle", agregó Leandro Cortés.

En la actualidad el albergue dispone de 21 camas para igual número de personas que cuentan con un espacio donde dormir y alimentarse en espere de retornar al futuro edificio que el Hogar de Cristo pretende levantar en el mismo terreno de la calle Galvarino Riveros.